

ALERTE RSafe

La Direction suspend l'expérimentation : FO entendu

La délégation **FO** GRDF a donné l'alerte lors du dernier CSE-C sur l'outil d'aide à la navigation RSafe pour les VSR (Véhicule Surveillance Réseau).

Pour rappel, ce projet vise à doter les véhicules VSR d'une application embarquée de guidage et de traçabilité, afin de remplacer les plans papier décrivant la position des canalisations.

L'utilisation de cette application ouvre la possibilité de réaliser la surveillance réseau par VSR à un seul salarié au lieu de 2 salariés aujourd'hui (Chauffeur et opérateur).



Poste de conduite VSR (Peugeot Rifter) avec RSafe

« Dès septembre 2023, FO avait indiqué les différents risques liés à ce projet notamment le risque routier, auprès de la Prévention Santé Sécurité, et relayé en région. »

Ce projet est axé sur une optimisation de l'activité VSR. Cependant, l'outil de navigation n'était pas abouti et faisait prendre des risques au salarié.

Grâce à l'interpellation de FO, GRDF suspend* cette expérimentation.

Cette décision n'a été possible que grâce à un Dialogue Social tel qu'il devrait toujours l'être, dans les échanges.

La délégation FO n'a rien lâché et a été entendue.

**Nouvelle présentation du projet lors du CSSCT C de juin 2024*